



NGO

**Tingkatkan Profesionalisme Wujudkan
Kemanunggalan TNI-Rakyat, Kodim
1008/Tabalong Melaksanakan Binsiap Apwil
dan Puanter**

Maskuri - TABALONG.NGO.WEB.ID

May 12, 2023 - 07:50



Tingkatkan Profesionalisme Wujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat, Kodim 1008/Tabalong Melaksanakan Binsiap Apwil dan Puanter

Tabalong-Kodim 1008/Tabalong menerima pengarahan dari Tim Wasgiat Binsiap Apwil dan Puanter Sterdam VI/Mularman di Aula Pandu Sakti Makodim 1008/Tabalong. Kamis (11/05).

Sebagai Ketua Tim Wasgiat Binsiap Apwil Puanter Sterdam VI/Mulawarman ialah Pabandya Komsos Sterdam VI/Mulawarman Mayor Kav Agus Widodo, S.H, diikuti dua orang anggota Bamin Puanter Sterdam VI/Mulawarman Serka Chairul dan anggota Turmin Karbak TNI Sterdam VI/Mulawarman Sertu Redyta Irwandana.



Dengan mengusung tema "Optimalisasi Binsiap Apwil dan Puanter untuk Meningkatkan Profesionalisme Apkowil Guna Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat dalam rangka Mendukung Pembangunan Nasional".

Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto SIP., M.Si., M.Tr(Han) dalam sambutannya menekankan kepada para aparat Teritorial agar senantiasa mengasah kemampuan di bidang Teritorial khususnya lima kemampuan Teritorial dan mengaplikasikan di wilayahnya masing-masing untuk mendukung tugas pokok TNI AD.

"Karena teritorial ini merupakan ujung tombak Angkatan Darat, sehingga perlu memiliki kepekaan dalam rangka deteksi dini temu cepat dan lapor cepat"

Lanjut Dandim, pentingnya kegiatan ini guna mengoptimalkan tugas aparat teritorial dalam mendukung program-program Pemerintah.

Sementara itu, Ketua Tim Wasgiat Binsiap Apwil Puanter Sterdam VI/Mulawarman Pabandya Komsos Sterdam VI/Mulawarman Mayor Kav Agus Widodo, S.H menyampaikan ucapan Terima kasih atas sambutan dan kesiapan Dandim 1008/Tabalong dan anggota yang telah mempersiapkan jalannya kegiatan ini dengan baik.

"Dalam kegiatan wasev kami di kodim 1008/Tabalong terkait dengan Bin Apwil dan Bin Komsos yaitu untuk melihat kesiapan Kodim, membina dan meningkatkan kemampuan Babinsa yang ada di kodim 1008/Tabalong dalam menghadapi tugas pokoknya kedepan" papar Mayor Kav Agus.

Kegiatan ini merupakan program yang harus dilaksanakan untuk meningkatkan kemampuan aparat teritorial dimana khususnya para Babinsa.(pendim1008).